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Im Sommer ging es dann noch einmal nach Luxembourg, wo ich mich dieses Mal deutlich
besser zu Recht fand. 
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Die Reifen fanden das allerdings überhaupt nicht witzig. (die waren ohnehin nichts wert, aber
halt bei den Felgen dabei...)
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Somit wurde kurz danach auf Winterreifen gewechselt und die Saison beendet.

Im Winter folgte ein Fahrwerkswechsel auf K-Sport, mit dem Bilstein B14 war ich zuletzt
unzufrieden und das Funktionsprinzip des K-Sport hat mich angesprochen. 
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Man kann von dem Asia Kram halten was man will, ich bereue den Wechsel keinesfalls, das K-
Sport arbeitet um Welten besser als das B14 und ist deutlich Rennstreckentauglicher. Auch
den Vergleich zum KW CS das ich in einigen anderen Autos fahren durfte braucht es nicht zu
scheuen, einzig die unabhängige Verstellung von Zug/Druck vermisse ich doch.
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